

KORIAN AGAPANTHE POITIERS (86)

EHPAD - KORIAN

LA RÉGION : NOUVELLE-AQUITAINE

Avec 6 millions d'habitants en 2017, la Nouvelle-Aquitaine est la 4ème région la plus peuplée de France.

On dénombre plus d'1,8 millions de retraités, soit 30 % de la population, ce qui est supérieur à la moyenne nationale (26 %).

Il y avait environ 70 000 places en EHPAD dans la région en 2015, soit 1 place pour potentiellement 26 retraités.



LA VILLE : POITIERS

Poitiers est une commune du Centre-Ouest de la France, chef-lieu (préfecture) du département de la Vienne.

Avec 87 961 habitants en 2016, Poitiers est la commune la plus peuplée de la Vienne. Son agglomération compte 128 449 habitants en 2016 et constitue le pôle d'une aire urbaine de 258 837 habitants.

Le revenu annuel médian s'élevait à 18 351 € nets, par Poitevins.





RÉSIDENCE "KORIAN AGAPANTHE"

La résidence construite en 1992, a été complètement rénovée en 2010, en delta autour d'un jardin, dispose également de différents salons harmonieux et éclairés.

Les 80 chambres, simples ou doubles sont spacieuses de 21 à 31 m², réparties sur 3 niveaux. La capacité d'accueil est de 86 résidents.

Elle est notée 8/10 par le site MDRS.



SITUATION

**1 Rue Georges Bizet
86000 Poitiers**

A proximité :

- Au cœur d'un quartier résidentiel calme
- Polyclinique de Poitiers à 290 m
- Centre commercial Grand Large à 350 m
- CHU de Poitiers à 1,7 km
- Poitiers centre à 2 km

La résidence est desservie par :

- Bus, ligne 11 au pied de la résidence
- Gare de Poitiers à 3,5 km
- Autoroute, A 10 à 7,5 km

